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市
長　

年
々
イ
ベ
ン
ト
が
バ
ー
ジ
ョ
ン
ア
ッ

プ
し
、
参
加
す
る
側
の
ニ
ー
ズ
が
変
わ
っ
て

き
て
い
る
今
、
考
え
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
課

題
が
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
。

西
川　

イ
ベ
ン
ト
開
催
に
関
す
る
問
題
は
、

滋
賀
だ
け
じ
ゃ
な
く
、
他
府
県
で
も
起
こ
っ

て
い
る
と
思
う
ん
で
す
。
少
子
高
齢
化
も
あ

り
、
今
ま
で
地
域
で
支
え
ら
れ
て
い
た
お
祭

り
や
花
火
大
会
な
ど
へ
の
協
力
も
ど
ん
ど
ん

厳
し
い
状
況
に
な
っ
て
い
ま
す
。
花
火
大
会

は
日
本
中
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
が
、
莫ば
く

大だ
い

な

運
営
経
費
の
ほ
と
ん
ど
が
、
交
通
整
備
や
安

全
の
問
題
に
費
や
さ
れ
て
財
政
を
圧
迫
し
、

本
当
に
使
う
べ
き
と
こ
ろ
に
使
え
な
く
な
っ

て
き
て
い
る
よ
う
な
と
こ
ろ
も
あ
り
ま
す
。

こ
う
い
っ
た
問
題
も
、
我
々
は
き
ち
ん
と
考

え
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
思
い
ま
す
。

　

僕
は
毎
年
恒
例
で
、
琵
琶
湖
一
斉
清
掃
に

参
加
し
て
い
る
の
で
す
が
、
清
掃
に
参
加
し

て
い
る
の
は
高
齢
の
方
々
ば
か
り
で
す
。
若

い
人
た
ち
、
未
来
を
担
う
子
ど
も
た
ち
に
き

ち
ん
と
つ
な
げ
て
い
く
、
と
い
う
こ
と
を
、

具
体
的
に
地
域
の
皆
さ
ん
と
僕
た
ち
で
一
緒

に
考
え
て
、
何
か
新
し
い
ス
タ
ー
ト
を
切
る

き
っ
か
け
が
で
き
れ
ば
い
い
で
す
し
、
そ
れ

が
滋
賀
や
他
の
地
域
の
皆
さ
ん
に
も
ど
ん
ど

ん
広
が
っ
て
い
け
ば
い
い
な
と
思
っ
て
い
ま

す
。

市
長　

と
こ
ろ
で
、
西
川
さ
ん
は
彦
根
出
身

と
の
こ
と
で
す
が
、
何
か
当
時
の
思
い
出
は

あ
り
ま
す
か
？

西
川　

祖
父
は
豊
郷
の
派
出
所
に
勤
め
て
い

ま
し
た
。
母
は
市
内
の
病
院
に
勤
め
て
い
て
、

僕
は
そ
の
病
院
で
生
ま
れ
ま
し
た
。

市
長　

何
歳
ま
で
彦
根
に
お
ら
れ
た
の
で
す

か
？

西
川　

幼
稚
園
に
入
る
前
に
彦
根
か
ら
野
洲

に
引
っ
越
し
た
の
で
、
４
歳
頃
で
し
ょ
う
か
。

そ
の
頃
の
写
真
が
残
っ
て
い
る
ん
で
す
よ
ね
。

　

今
回
、
こ
う
し
て
、
た
だ
懐
か
し
い
だ
け

で
な
く
、
何
か
地
域
の
皆
さ
ん
に
貢
献
で
き

る
、
そ
の
き
っ
か
け
を
い
た
だ
い
て
彦
根
に

帰
っ
て
こ
ら
れ
た
こ
と
が
、
本
当
に
嬉
し
い

で
す
。
ま
た
、
改
め
て
よ
ろ
し
く
お
願
い
し

ま
す
。

市
長　

こ
ち
ら
こ
そ
、
こ
れ
か
ら
も
よ
ろ
し

く
お
願
い
し
ま
す
。
本
日
は
、
本
当
に
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
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イ
ベ
ン
ト
開
催
に
関
す
る
運
営
上
の
問
題
に
つ
い
て
も
、
我
々
は
き
ち

ん
と
考
え
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。（
西
川
さ
ん
）

　今年の3月、彦根・北びわこ大花火大会の開催について、西
川さんがツイッターにメッセージを投稿し、話題となりました。
　この度、7月に市長と西川さんとの特別対談が実現。対談では、
ツイッターの投稿に込められた思いや、彦根市や滋賀県のこれか
らのこと、彦根での幼少時代の話なども伺うことができました。
　今回、この対談の内容をご紹介します。
問い合わせ先　 観光企画課☎30-6120、FAX24-9676

市
長　

西
川
さ
ん
、
よ
う
こ
そ
お
越
し
い

た
だ
き
ま
し
た
。
ご
心
配
い
た
だ
き
ま
し

た
花
火
大
会
で
す
が
、
い
ろ
ん
な
課
題
は

あ
る
に
せ
よ
、
今
年
は
日
程
を
変
更
し
て

開
催
で
き
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
こ
う

し
た
き
っ
か
け
を
与
え
て
く
だ
さ
っ
た
西

川
さ
ん
に
、
敬
意
と
感
謝
を
申
し
上
げ
ま

す
。

西
川　

ま
ず
、
こ
の
度
は
こ
う
い
っ
た
対

談
の
機
会
を
設
け
て
い
た
だ
き
、
本
当
に

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　
（
ツ
イ
ッ
タ
ー
の
投
稿
に
つ
い
て
は
）
僕
自
身

も
彦
根
の
出
身
と
い
う
こ
と
も
あ
り
、
少

し
で
も
、
地
域
の
皆
様
に
関
わ
る
貢
献
を

何
か
形
に
で
き
れ
ば
、
と
い
う
思
い
で
し

た
。

市
長　

西
川
さ
ん
は
、
県
の
ふ
る
さ
と
観

光
大
使
を
務
め
ら
れ
、
ご
活
躍
で
す
が
、

彦
根
の
観
光
に
つ
い
て
は
ど
う
思
わ
れ
ま

す
か
？

西
川　

彦
根
城
の
存
在
は
や
は
り
大
き
い

と
思
い
ま
す
。
映
画
の
撮
影
な
ど
に
使
わ

れ
る
こ
と
も
多
い
で
す
し
、
観
光
の
拠
点

に
な
っ
て
い
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

ま
た
、
魅
力
あ
る
都
市
の
良
さ
を
ど
ん
ど

ん
Ｐ
Ｒ
し
て
い
こ
う
と
い
う
活
動
の
中
で
、

ひ
こ
に
ゃ
ん
の
貢
献
も
す
ば
ら
し
い
と
思

い
ま
す
。

　

滋
賀
は
琵
琶
湖
が
真
ん
中
に
あ
っ
て
、

そ
の
周
り
を
囲
む
よ
う
に
皆
が
住
ん
で
い

ま
す
。
琵
琶
湖
の
良
さ
を
い
ろ
ん
な
角
度

か
ら
見
て
も
ら
い
た
い
と
思
っ
て
い
て
、

一
年
を
通
じ
、
季
節
に
合
わ
せ
て
、
琵
琶

湖
の
良
さ
、
人
々
の
暮
ら
し
ぶ
り
、
滋
賀

の
魅
力
を
、
も
っ
と
も
っ
と
皆
さ
ん
に
広

げ
て
い
き
た
い
で
す
。

西川貴教さん（滋賀ふるさと観光大使）

滋賀県出身。1996 年に T
ティーエム

.M.R
レボリューション

evolution とし
てデビュー。歌手、アーティストとして多方面
で活躍している。初代「滋賀ふるさと観光大使」
に任命され、地域の活性化を掲げた「イナズマ
ロック フェス」を、毎年草津市で開催している。

大久保市長×西川貴
た か

教
の り

さん
特別対談が行われました！

僕
自
身
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彦
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出
身
と
い
う
こ
と
も
あ
り
、
少
し
で
も
、
地
域

の
皆
様
に
関
わ
る
貢
献
を
何
か
形
に
で
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れ
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、
と
い
う
思
い
で
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川
さ
ん
）

滋賀ふるさと観光大使


